



www.spkmfrs.de

Öffentlichkeitsarbeit Sparkasse Mittelfranken-Süd

Challenge Roth 2022

Roth, den 03.07.2022

Nach mehr oder weniger zwei Jahren Challenge Pause herrschte am ersten Juli Wochenende wieder Ausnahmezustand im Landkreis Roth. Über 6000 Sportler - mittendrin wieder 3 Sparkassenstaffeln mit Kollegen, Angehörigen und Kunden - starteten und ließen sich von über 250.000 Zuschauern an den Stimmungsnestern vorantreiben.



Die Atmosphäre war noch einzigartiger als sonst. Auch die Topathleten, die z. B. den Solarer Berg das erste Mal erlebten, waren noch Tage danach richtiggehend geflasht.

Traditionell küren wir zusammen mit der Versicherungskammer Bayern den Weltmeister der Feuerwehrleute. Diese Weltmeisterschaft wird im Challenge ausgetragen. In Empfang nahm den Sieger Michael-Patrick Alonso-Mckeman unser Vorstandsmitglied Michael Preissinger.

So auch Anne Haug, die wir nach dem Challenge für eine Veranstaltung in der Kulturfabrik gewinnen konnten. Hier gab sie Einblicke in ihren Trainingsplan und auch in ihre Ausrüstung. Moderiert wurde der Abend, der mit einer Talkrunde mit Anne Haug und Felix Walchshöfer zu Ende ging vom Weissenburger Bastian Mühling.



www.spkmfrs.de

Öffentlichkeitsarbeit Sparkasse Mittelfranken-Süd

Challenge Women 2022

Roth, den 02.07.2022

Dieses Jahr starteten mittlerweile 2000 begeisterte Läuferinnen und wir als Sparkasse waren (wieder) mit dabei.

In pinken T-Shirts ließen sich die Läuferinnen vom Jubel der Zuschauer ins Ziel begleiten.

Die Zeit um die 5 km zu bewältigen rückte dabei in den Hintergrund, denn es zählte nur der Spaß am laufen.



Am Sparkassenzelt fanden sich nach dem Lauf alle wieder zusammen, um noch ein Weilchen zusammen zu sein und es sich noch gut gehen zu lassen.

Schön war's auch dieses Jahr wieder und wir hoffen, dass wir auch nächstes Jahr so zahlreich vertreten sein werden.

Challenge for all und Landkreis-Schultriathlon

Am Challenge Wochenende fand auch der Challenge for all (früher junior Challenge) statt und war wieder ein voller Erfolg. Hier stehen neben Einzelstärtern in allen Altersklassen auch Firmenstaffeln, Familienstaffeln und sonstige Staffeln am Start und genießen die einzigartige Atmosphäre um das Rother Freibad. Auch hier sind wir als Sponsor langjähriger Partner der Veranstaltung und hoffen im nächsten Jahr wieder Staffeln am Start zu haben.

Den Abschluss der Triathlon-Veranstaltungen in Roth bildet am Dienstag den 19.07. der Landkreis Schultriathlon, ebenfalls im Rother Freibad.



www.spkmfrs.de

Öffentlichkeitsarbeit Sparkasse Mittelfranken-Süd

Eindrücke vom Challenge Wochenende

